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令和６年５月（第２回）教育委員会 議事録 

１ 開会及び閉会の日時 

令和６年５月１４日（火）午前１０時００分～午前１１時００分 

２ 場所 本庁舎 別館３階大ホール 

３ 出席委員  

・教  育  長 松本 謙一    ・同 職 務 代 理 者 林 紀孝 

・教 育 委 員 中川 日登美     ・教 育 委 員 藤原 洋 

・教 育 委 員 江川 由貴子 

４ 説明出席者 

・教 育 部 長  氏家 智伸  ・教育部次長・教育総務課長  上野 容男 

・中 央 図 書 館 長 保市 のり子 ・教育センター所長 竹田 千春 

・総合政策部こども課長 溝口 早苗  ・生 涯 学 習 ス ポ ー ツ 課 長 山下 真人 

 ・文化・世界遺産課長 平本 光一  ・教育総務課副参事 山本  佳和   

・教育総務課副参事 金谷 諭   ・教育総務課主幹 佐藤 聖子   

・教育総務課副主幹 長澤 仁美  

５ 傍聴者 なし 

６ 会議の要旨 午前１０時００分、教育長が開会を宣し、議事に入る。 

 １ 教育長の報告 

４月１９日（金） 奨学資金運営委員会出席 
 ４月２１日（日） スポーツ推進員辞令交付式出席 
 ４月２７日（土） 南砺市体育協会評議員会出席 

４月２９日（月） 第５８回全国道場少年剣道大会富山県予選大会出席 
 ５月 ５日（日） 南砺福野高等学校吹奏楽部定期演奏会出席 

他、教育長が出席した会議・行事について概要の説明があった。 
２ 前回議事録の承認 全員異議なく承認した。 

３ 協議事項 

（１）令和６年度６月補正の概要について           
 各担当課長から説明を行った。 
（２）南砺市立図書館雑誌スポンサー制度実施要綱の一部改正について 
 中央図書館長から説明を行った。    

 ４ 報告事項 
（１）令和５年度２月第２回会議一般質問の要旨について 
 教育総務課長から説明を行った。 
（２）令和６年度南砺市奨学金の貸与について 
 教育総務課長から説明を行った。 
（３）南砺市民大学講座等の状況について 
 生涯学習スポーツ課長から説明を行った。   
（４）令和６年度放課後子ども教室・土曜学習推進事業について 
 生涯学習スポーツ課長から説明を行った。 
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（５）令和５年度南砺市立図書館の利用状況について 
 中央図書館長から説明を行った。 
（６）スクールソーシャルワーカー等の小・中・義務教育学校訪問について 
 教育センター所長から説明を行った。 
（７）民藝調査報告書の製本化について 
 文化・世界遺産課長から説明を行った。 

５ その他  
（１）南砺市立図書館の５・６月事業について 
 中央図書館長から説明を行った 

６ 今後の日程 
  次回教育委員会開催（予定） 
   日時 令和６年７月９日（火）午前１０時００分から 

場所 本庁舎 別館３階大ホール 

７ 議事 

協議事項（１）令和６年度６月補正の概要について 
〇教 育 委 員  教育総務課の補正予算要求の中に適応指導教室設置工事とあ

り、教室の名称が校内教育支援センターと記載されているが、適

応指導教室の名称が変わったのか。あるいは今後名称が変わって

いくのか。 
〇事 務 局  今回国の補助事業の中で校内教育支援センターという名称が謳

われている。国の補助事業を利用する際はこの名称で整備するこ

とになる。 
〇教 育 委 員  校内教育支援センターの人員についてはどうするのか。 
〇事 務 局  南砺市では各校配置の適応指導員にこの事業を充てている。今

後国の意向として、支援するという意味で「適応指導」という言

葉ではなく「教育支援」という言葉に置き換わっていくと思われ

る。 

〇教 育 長  今回は 1 校が事業の対象となっているが、教育支援センターの

機能として設置個所や職員の配置も含め、どのような形が南砺市

の子ども達にとって良いのかを状況を確認しながら判断していき

たい。 
〇教 育 委 員  こども課の補正予算要求の中の福野小学校の放課後児童クラブ

開設は今までのものに追加で新設ということか。 
〇事 務 局  お見込みの通り。子どもの数は増えてはいないが放課後児童ク

ラブの利用希望は現状の受け入れ定員数を超過している。対応す

るために今回余裕教室を活用した新設を行う。 
〇教 育 長  国が学校と一体型の形態を推進している。今後、学校の協力を

得ながら運営していく形が増えていくだろうと思われる。 
〇教 育 委 員  学校が協力するにあたり、放課後の怪我等、何か起きた際の責

任の所在をはっきりさせておく必要があると思われる。 
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〇事 務 局  登録児童はスポーツ安全保険に加入している。場所は同じ学校

内だが、学校玄関から下校した後、クラブの玄関から入室する

等、管理をはっきり分けて対応できるよう体制を整えている。今

後も学校と児童クラブ双方に体制について周知していく。 
協議事項（２）南砺市立図書館雑誌スポンサー制度実施要綱の一部改正について 
〇教 育 委 員  スポンサーが選ぶ雑誌はどのようなものでも良いのか。また購

入先は決まりがあるのか。 

〇事 務 局  図書館にふさわしい雑誌の一覧を提示し、金額的、内容的にス

ポンサーとの合致が得られたものについて購入補助いただく。雑

誌の表紙にはスポンサーの会社名を提示し閲覧者に分かるように

している。購入先については市内の書店を利用するよう理解をい

ただき契約を交わしている。 

報告事項（４）令和６年度放課後子ども教室・土曜学習推進事業について 
〇教 育 委 員  子ども教室、土曜学習推進事業共に福光地域で実施されていな

いのは何故か。 

〇教 育 長  今現在実施されていない理由や要望を確認し、来年度以降の実

施の可能性等の方向性を検討する。 

 

午前１１時００分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 
令和６年５月  日  

 南砺市教育委員会 

 教育長 


